
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale dellà seduta òel 1 6/ 10/2017

L'anllo dùemiladiciassetre. il giomo sedici del rnese di ottobre, in Palenno, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale. sita in Viale della Regione Siciìiana \.O. n" 95, si è riunito il Consiglio
CircoscdzionaÌe. convocato dal Presidcnte con avviso prot. n. 1176137 del 09/10/2017 ai sensi
delle rigenti nomre di legge statutarie e regolamentari. per proccdere alia hattazione deglj
argonenli isclilti all'O.d.C. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità
di Segretario I'ltsperto Amministrativo Rita Concetta Cilio. coàdìLrvàtà. nella f'unzione di
verbalizzante dalla Sip.ra Grasso N4a a Calogera. Istr.re Amrrr.vo del1'U.O. 3 Organi Istituzionalì.

Alle ore 09:,10 iì Segretario, su inyito del Presidente, procedc all'appello, al termìne del
quale sono assenti iConss, Dentici, Di Vincenti, Ruggiero e Schicra.

Il Presidente. verificata Ia prcscnza del numero lcgalc. djchiara aperta 1a sedùta e nomina
scrutatori i Conss. Buonpasso, Lupo e Sinopoli coù I'approvazione del Consiglio. quìndì chiede
a1 Scgrctario dì darc lcttr.rra del verbale de11a seduta precederte.

Allc orc 09:42 cntrano i Conss. Di Vincenti e Ruggiero.
Segrctario .. legge il verbale.
ll Presidentc pone in discussione la mozione a\ente per oggetto: "Riîacimento manto

stradale in Via AltofonteJ lato monte P.zza Pagliarelli e Via G, Villani (lato attività
commerciali)". presentata da1 Consigliele Lupo.

Alle ore 09;,1.1 entra il Cons. Dentici.
Segrelario ìegge la nozionc.
Cons. Lupo lntervicne sulla mozione presenlata dallo srcsso. aîlènnando che si tralta di un

sollecilo e di una integrazione ad una precedente. relaiiva alla Via Altofonte, infatti 1(r stesso
probleùa si dsconlra oltre che nella suddetta \ia anche in Via G- Villani ed in P.zza Pagliùe11i
dove, a causa delle continue piogge e del rnanto stradale dissestato, l'acqua ristagna.

Il Presidentc - Rì1èrisce che ha contattato il GeoÌnetra Marcianò. sostituto della D.ssa
Bonanno. rcsponsabilc dei 1ai'orj. al quale ha chicsto di inserire le vie in oggerro nei lavori
programmati per iì rìfacimcnto del manto stradale. lavori bloccati a seguito dell'installazìone della
fìbra ottica. Il Geometra Marcianò Ìo ha rassicuÌalo. precisaùdo che il tutto 1à parte deÌ pìano dc11a

nuova progralnmazione.
Il Cons. Buccola Concorda con il Cons. Lupo per un urgente rilacimeÌìto deÌ manlo stradale

dclle vie in oggetlo che versa in uno srato pietoso, in considerazione anche delle diverse aÍività
commerciaÌi presenti.

Il Cons. Di Vincenti - Aggiunge che la slrada è molto rransitata sja da mczzi pcsanti che
leggeri e che è un pericolo costante soprattullo per i condùcenti di moto. per cui anch'l-lgli si trova
d'accordo con il Collega.

Il Cons. Sinopoli lnterviene facendo prescnte che. propdo per motivi di sicurezza, si trova
d'accordo sull'approvazione della mozione.

Il Presidente alle ore 09:57, dopo avere sostitùito il Cons. Lupo, promotore della
mozione, con il Cons. Di Vincenti nella fuÍziono di scrutator€, pore in votazione! per app€llo
nominale,la suddetta mozione ilcu esìto è il seglrente:

Pr€senti 09
Assenti 0l (Vice Presidente Schiera)
Favorevoli 09



Astcnuti 00
( ontrari 00

La mozione è approvata al['unanimità.
Alle ore 10i08 entra il Vice Presidente Schiera.
ll Prcsidente - Prosegie i la\'ori ed invita il Segretario a dale lettùra della richiesta di

parere ai sensi dell'art. 9 del Rcgolamento per il Dccentramcnto avente pel oggetto:

"Approlazione Regolametrto Tari coù modiliche e iùtegrazioni rispetto al vigente
Regolamento approvato con Delibera di C.C. ù.251/2011'- ancora in attesa di espressione da
pal1e deìla D-ssa Arena-

Il Vice Presidente Schiera.- Inter\iene chiedendo di accantonale la Proposta perché possa

studiarla attentamente ed esprimere un parere, con criterio. ne11a seduta del giomo successir o.

ll Presidentt lrss:r:rlls comun tJzionì
Il Cors. Lupo - Chiede notizie su11o sraro di messa ir sicurezza dei sottopassi, inagibili, privi

di fansemre per evirare ai cittadini di attlirvcrsarlì. Nc so]lccita, appunto, il hanscnnamento e 1a

clìiusura per evitare spiacevoli inciderti. Inoltre chiede. uìteriori notizie. sulla vorasìne all'altczza
de1 cilico n. 12 di P.zza Pagliarelli non ancora riparata e dunque pericoìosa.

ll Cons. Dentici lntenienc, laccndo presente che le linee AMAT 309 e 306. in Via Emesto
Basilc passano con notcvolc ritardo a discapito dei cittadini. chiede un incremento delìe ljncc
r.rrbanc cd un sollecitr) aìla suddetta Azienda per capire Ìa problemalica del disser\ izìo.

Allc ore 10:17 il Prcsidente chiude la seduta.

Il Segretario
Itsperto Amryinistratiyo
(Rita CJ,n c e'tjal ilio). 'd;.z.


